

Comment se libérer des normes ? / Océan, réalisateur et comédien

Véritable festival d'innovation, la Maddy Keynote, porté par Maddyness, le média de référence des entreprises innovantes et des acteurs et actrices de l'innovation en France, rassemble depuis maintenant 6 ans, celles et ceux qui pensent et construisent le monde de demain.

Temps de lecture : minute

15 août 2021

Comment se sont construites les normes de genre et la binarité des sexes, et pourquoi le questionnement de ces catégories est nécessaire pour améliorer les conditions de vie de chacun.e ? Militant féministe spécialisé des questions LGBTQI+ , Océan fait un travail pédagogique de fond depuis plus de dix ans sur les questions de genre et sexualité, au travers de ses spectacles, chroniques, podcast et films... Pour lui, questionner ce que signifie être un homme/ une femme, et les performances de genre qui y sont associées concerne l'ensemble de la population, et est une porte d'entrée passionnante pour questionner les normes dans leur ensemble, et lutter contre le classisme, la racisme, la grossophobie, le validisme et les oppressions systémiques dans leur ensemble.

Article écrit par Maddyness